

Antibes International Yachting Academy



Le bassin Antibois dispose d'un patrimoine méconnu de compétences à haut niveau de service pour répondre aux demandes les plus exigeantes jusqu'alors insatisfaites.

Cependant les formations dispensées par notre éducation nationale ont atteint leurs limites et ne correspondent pas aux besoins spécifiques de la profession et plus particulièrement quant il s'agit de répondre à une demande internationale face à un marché concurrentiel.

Aujourd'hui AIYA entouré de ses partenaires est prêt à relever le défi. Cependant, l'aboutissement de ce projet ne peut se faire sans un soutien de nos autorités institutionnelles. Reconnaître une section maritime dédiée aux métiers du Yachting Professionnel International à Antibes serait une avancée considérable pour l'ensemble de nos partenaires et de l'économie locale et générale.